

ロータリー特別月間

12月：疾病予防と治療

1月：職業奉仕

通常例会 12月10日例会

## 『半年回顧』

<25-26年度会長より>

半年回顧



今年度がスタートして半年が経ちました。改めてこの期間を振り返りますと、多くの例会・行事が会員皆さまの温かいご協力と積極的な参加に支えられ、充実した活動として実を結んだことを実感しております。

7月は、新年度最初の例会、そして和田委員長を筆頭に実施した海岸清掃から始まりました。地域に根差した奉仕活動を初月に行えたことは、クラブとしての意識を引き締める良い機会となりました。また、7月9日のガバナー公式訪問では、本年度最初の訪問クラブということもあり、準備段階から幹事・役員・委員会が一体となり、細やかな対応を行ってくださいました。

8月には、滝義昭委員長のご尽力により納涼例会が開催されました。会員同士が親睦を深める時間となり、クラブらしい温かさを改めて感じられるひとときでした。

9月は、職業委員長・石川会員によるクイズ形式の卓話例会が行われ、楽しみながら知識を深められ、会員間の結束にも大きく寄与した月となりました。

10月は「END POLIO DAY」の活動や、ホアン・ヴァン・フー君による卓話例会など、奉仕と国際理解に触れるプログラムが続きました。また、55周年事業の準備も進み、クラブの歴史と責任を再認識する時期もありました。特に作山会員が制作してくださいました映像には多くの会員が感動し、大切な財産となりました。

11月は初めてのオープン例会や地区大会など、外部との交流が多い月でした。オープン例会では会員増強委員長・滝徳宗会員を中心に、会員が一丸となって魅力を発信する例会となりました。地区大会では他クラブの取り組みから多くの刺激を受け、地域に根差すクラブの方向性を改めて感じました。

12月はクリスマス例会を控え、半年の締めくくりとして準備が進んでおります。この半年、例会運営、奉仕活動、行事、そして会員間の交流のすべてが、会員皆さまの協力によって支えられてきました。

後半も引き続き、クラブらしい温かさと活気を大切にしながら、奉仕の心を地域へ広げられるよう努めてまいります。今後ともご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

月 日	プロ グ ラ ム	担 当
12月 23 日	高萩・北茨城 RC 合同忘年会例会	親睦活動・家族委員会
12月 24 日	休会日	
1月 7 日	年頭所感/委員会上期事業報告	会長・各委員長
1月 14 日	上半期委員会上期事業報告上期会計報告	各委員長

事務所：〒318-0033 高萩市本町2-65  
常陽銀行高萩支店内

会長：平野 浩司  
幹事：秋山 順弘

TEL/FAX：0293-24-0505

例会：第1・2・3 水曜日 12:30～13:30

■URL： <https://www.takahagirc.jp>

メージ向上委員会：田所 和雄 作山 太一 石君平

■E-Mail：takahagi-rotaryclub@h7.dion.ne.jp

滝 徳 宗 大河原 浩 今川 隆 滝 義 昭  
石 川 彰 信

## <25-26年度幹事より>

### 半年回顧



1 人脈の拡大地区の繋がり、分区の会長幹事の結束 アクトとの関係

2 以前から引き継がれた奉仕活動の繋がり。

3 仕事と奉仕活動をどう調和するか。命題である。

4 皆様の協力で半年を乗り超えられた。感謝。

この期間（7月から12月）は、新年度の開始から始まり、クラブ創立55周年記念夜

例会などの特別なイベント、そして年末の合同忘年例会に至るまで、様々な活動が計画され、皆様の協力で実施されました。

主な活動の振り返り

7月

新年度方針の決定やガバナー補佐訪問から始まりました。

海岸清掃といった社会奉仕活動が行われました。

ガバナー公式訪問もあり、年度の方向性が確認されました。

8月

納涼例会が開催され、今はなき、天地楼で親睦が図られました。三味線の音色が心地よかったです。

「会員増強」に焦点を当てた出前卓話やクラブフォーラムが実施されました。

9月

イニシエーションスピーチや会員増強フォーラムが続き、新会員の勧誘と育成に力が入れられました。内部卓話（職業奉仕）もありました。

10月

米山奨学生卓話を通じて、支援活動について理解を深めました。

クラブ創立55周年記念夜例会という重要な記念行事が行われました。END POLIO（ポリオ撲滅）のイベントにも参加しました。

11月

地区大会への参加がメインイベントでした（例会は2日目に実施）。オープン例会も開催されました。

12月

年次総会が開かれ、来年度に向けての重要な決定が行われました。

半年回顧として、上半期の活動の振り返りが実施されました。

年末には高萩・北茨城 RC 合同での忘年例会が親睦活動として予定されていました。

25-26年度上半期の事業は計画通りに進捗いたしました。この成果を糧に、今後もクラブ活動の更なる発展のために尽力してまいります。引き続きご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。幹事はクラブ運営の執行責任者として、会長を支えながら活動の記録・管理を行い、この回顧の場で報告を行います。

## <菱川国際奉仕委員長の半年回顧>



国際奉仕について ポリオに参加して雨の中、中止にならずに済んで良かったなど・・・

次期会長として次期の各委員長も人数少ないので皆様ご協力の程よろしくお願いします。

## <石川職業奉仕委員長の半年回顧>



職業奉仕について、委員会としては後半に主に担当になります。小森ガバナー補佐のセクレタリーとして他のクラブの例会の様子を見れるのが非常に勉強になりました。ガバナー公式訪問ともなると食事も豪華でした（笑）

## <田所公共イメージ向上委員長の半年回顧>



昨年度はガバナー排出クラブとしてバタバタしていましたが、今は健やかにクラブ活動を行えています。楽しいクラブにして和気藹々な例会になればいいなと思っています。

公共イメージとして記録を残さないといけないと責任感を持って携わっています。

個人的にもハイキングなどの趣味も楽しんで行きたいです。

## <石会員の半年回顧>



クラブ的にラーニングファシリテーターを仰せつかっています。私は何もわかつてないのですが、一生懸命頑張っております。地区の会計長として神経もすり減らしていました。地区の会費なども上げなければいけないかとそんな議論も出ています。クラブにとってもどこも予算が足りないという状況になっています。

## <小森ガバナー補佐の半年回顧>



各クラブの公式訪問について高萩は非常に一番ちゃんとやったクラブだと認識している。他のクラブは雑談が多かったイメージが多かった。会長幹事会を開催して無事に終えられて良かった感じている。IM のセクレタリーは各担当が分担をして役目を担っている状態です。

## <滝会員増強委員長の半年回顧>



オープン例会みたいな会はこれからも気楽な雰囲気で開催をして行きたいと思います。地区の委員会に携わってもいますが四つのテストを作り直すというミッションをもらいまして、これからもずっと受け継がれられる曲を作りましたが思った風に行かなかったのが非常に残念でした。たかはぎ駅伝ではゆっくり走った分だけエンドポリオを広められると思っているのでゆっくりと走って広報して行きたいと思っています。

## <作山青壮年奉仕委員長の半年回顧>



現在、青少年奉仕委員長、公共イメージ向上副委員長、社会奉仕副委員長として兼務しております。特に何も分からぬまま青少年奉仕委員長として小森さんから分厚いボイスカウトと柔道大会のファイルを託されまして、分からぬことは小森さんに聞きながら進めております。ボイスカウトは私の知らない所で色々動きがあり、市役所に行く度に状況が変わっている状態で、現在は静観しております。柔道大会に関しては北茨城 RC との合同事業という事で沢山の方に助けを頂きながら無事終えることが出来ました。来年はベースボールフェスタを残すのみです。沢山やる事がありますので、引き続きご協力の程よろしくお願い致します。

## ＜今川米山記念奨学会委員長より半年回顧＞



この半年間を振り返って、米山記念奨学会委員長・そしてカウンセラーとして感じたことを共有させていただきます。

今年度、私が担当した奨学生はベトナム出身の ホアン・ヴァン・フー君 でした。彼と初めて会ったのは 4 月 12 日の米山オリエンテーション。最初の印象は「とにかく真面目で素直な青年」。言葉の壁を越える前に、こちらの心が開いてしまうような、そんな温かさを持った学生でした。初対面からすぐに意気投合し、そこからの半年はあっという間でした。

毎月の例会には、事前に LINE でやり取りをすると、必ず返事をくれて、時間どおりに出席してくれました。観月会や納涼会といったクラブ行事にも積極的に参加してくれて、会員の皆さまとの交流も自然に深まっていきました。学校では真剣に勉強し、家に帰るとすぐに近所の介護施設でアルバイト。夜遅くまで働きながら、決して弱音を吐かない。その姿勢には、こちらが学ばされることばかりでした。

「日本で学び、日本で誰かの役に立ちたい」という思いが、彼の行動そのものになっています。

先日は、会員の皆さんと一緒に水戸のベトナム料理店を訪れ、本場の料理を囲みながら、国境を越えた楽しい時間を過ごすことができました。彼が嬉しそうに料理を説明する姿を見て、“こういう交流こそが米山の魅力だな”と改めて感じた次第です。この半年、フー君と関わる中で、私自身も多くの刺激をもらい、ロータリーの「人と向き合う奉仕」の大切さを改めて実感しました。からの半年も、彼の成長をサポートしながら、変わらず温かい交流を続けていきたいと思っています。

## 【平野会長の時間です】

挨拶



皆さん、こんにちは。

本日は半年回顧の例会ということで、その内容につきましては後ほど改めてお話しさせていただきます。

さて、今月 21 日には高萩駅伝が開催されます。現在、今川さんを中心に練習を重ねているところでございます。私自身、走ることは得意とは言えませんが、クラブの一員として精いっぱい務めてまいりたいと思っております。

本日もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

## 【幹事報告】



12 月のロータリーレートは 156 円です。

- ・2026-27 年度 クラブ会長・幹事選任のお願い。
- ・奉仕プロジェクトセミナーのご案内。

次回は 12 月 23 日 (火) 高萩・北茨城 RC 合同忘年例会

会場五浦観光ホテル 18 時～ (高萩常陽銀行  
17:00 集合) 親睦活動・家族委員会  
チャリティーバザー (出品各自 3,000 円程度の物品をご用意ください)

## ＜本日のお客様：ホワン ヴァン フーさん＞



学校の勉強が忙しくて随分とご無沙汰してしまいました。

勉強も一生懸命頑張りますので皆さん温かく見守って頂ければ嬉しいです。

国家試験1月25日で発表は3月13日あたりです。先日の日本のベトナム料理は非常に美味しかったです。楽しい時間ありがとうございました。

### ＜委員会報告＞

親睦・家族委員会：鈴木副委員長



12月23日の北茨城RCとの合同例会のバスの集合は常陽銀行前になりますのでよろしくお願ひします。3000円程度のプレゼントをご用意下さい。

衛星クラブからのお知らせ：今川会員



高萩渚RSC「第73回たかはぎ駅伝競争大会」参加のお知らせ。来たる12月21日（日）

「第一チーム」（渚スマイルランナーズ）と「第二チーム」（渚スピードスターズ）の2チーム計10名で参加します。スタートは9:30分です。開会式は8時30分から市役所前広場で行います。持ち物はポリオ赤Tシャツ、ランニングシューズ、元気、そして少しの闘志

打ち上げは市役所近くの「ふらっと」と貸切にしてあります。本クラブの皆様も是非お越し下さい。応援した人も、そして走っていないのに飲む気満々の方も大歓迎です。今年の目標は「タスキを落とさない」「笑顔でゴール」「打ち上げで全員集合」の三本柱！応援の皆さんもどうぞよろしくお願ひします。

青少年奉仕委員長：作山委員長



来年行われます、高萩RCベースボールフェスタの準備を着々と行っています。野球経験の無い子ども達へ寄贈するグローブも注文を進めており思わぬ副産物なのですがお店のキャンペーンの適用になり全体の20%程安くなり、当初の予算より2万円程安く済みそうです。さらに1万円分のポイントが付くそうでそれを私がもらっておかしいので一般用のグローブを2個、ポイントで無料購入しました。こちらのグローブはロータリー賞という事で中学野球へ進む子ども達へ寄贈をしたいと思っております。ベースボールフェスタは会場設営、ライン引き、受付、駐車場係と意外とやる事が沢山ございます。柔道大会でも結構な大変な思いをしました。皆様のご協力が必要です。何卒よろしくお願ひします。

それと、はたちの集いの来賓に会長と社会奉仕委員長が招かれております。和田委員長の出席が難しいようであれば副委員長の作山が出席致します。ベースボールフェスタ、はたちの集いの集合時間など詳細は追ってご連絡させて頂きます。

ガバナー補佐：小森会員



12月14日に日立RCに明秀日立の野球教室があります。明秀日立出身のプロ野球選手が来るそうです。私は見に行こうと思っています。時間がある方は是非お越しください。

### 【出席ニコニコ BOX】

石君平さん：今年もアツという間に、12月。時間が早くて落ち着きません

小森勇一さん：今日は、世界人権デーです。「ロータリーの友」12月号にこれについての記事がないのは、さびしいと思っています。

江尻寛さん、鈴木国男さん、田所和雄さん、大河原浩さん、菱川健司さん、今川隆さん、平野浩司さん、滝徳宗さん、秋山順弘さん、作山太一さん、石川彰信さん

本日計 7, 000円

累計 474, 600円

### 【ロータリー財団】

本日計 0円

累計 356, 600円

### 【ポリオプラス】

本日計 0円

累計 115, 350円

### 【米山記念奨学会】

本日計 0円

累計 267, 000円

### 【メークアップ】

12月 5日 ガバナー指名委員会

大高司郎さん

12月 6日 2026年度米山記念奨生選考面接

大高司郎さん

12月 7日 地区戦略計画委員会

大高司郎さん

### 【ゲスト】

米山奨学生 ホアン ヴアン フー 様